
Coronavirus:  Cia,  bene
finanziamento  accordi  di
filiera grano, mais, legumi,
carne ovina

Gli accordi di filiera per grano, mais, legumi, soia, carne
ovina,  che  saranno  finanziati  nei  prossimi  giorni,
rappresentano una notizia positiva per tanti produttori, la
risposta premiante al lavoro che Cia-Agricoltori Italiani ha
portato  avanti  nei  comparti  e  nell’interlocuzione  con  il
Ministero. Una buona notizia, dunque, per settori strategici
dell’agricoltura nazionale grazie all’accordo raggiunto nella
conferenza Stato -Regioni di ieri.

Per  il  grano  sono  stati  stanziati  40  milioni  di  euro
complessivi fino al 2022, per garantire un aiuto fino a 100
euro a ettaro per i produttori di grano duro in contratti di
filiera pluriennali. Viene esteso il modello dei contratti
delle filiere del grano anche a mais, legumi e soia con un
contributo, anche in questo caso, pari a 100 euro per ettaro
coltivato nell’ambito di contratti di filiera. Lo stanziamento
previsto ammonta a 11 milioni di euro complessivi per il mais
e 9 milioni di euro per legumi e soia.

Estesi interventi agli allevamenti di ovini con un aiuto fino
a 9 euro per ogni capo macellato e certificato IGP e un aiuto
fino a 6 euro per ogni capo non IGP nato, allevato e macellato
in Italia nel periodo dal 1° marzo al 30 aprile dell’anno
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precedente  a  quello  della  domanda,  quindi  per  il  2019
nell’annualità  2020  e  per  il  2020  nell’annualità  2021.
Intervento che vale complessivamente 7,5 milioni di euro.

“Il  fatto  che  il  Ministro  Bellanova  non  abbia  fermato  la
macchina del Ministero e abbia accolto le sollecitazioni di
Cia a proseguire sul terreno del potenziamento dei settori
sono segnali positivi che fanno sperare in un ritorno alla
normalità nel più breve tempo possibile”, ha commentato il
Presidente di Cia-Agricoltori Italiani, Dino Scanavino.


